



Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Frauenmannschaft
vom 6. Mai 2018

FC Entfelden : FC Muhlen 7:1 (3:0)

Sportplatz: Bächen, Unterenfelden

Startaufstellung FC Entfelden

Michelle, Nicole, Mare, Marisa, Anja, Aline, Sabrina, Fabienne, Denise, Steffi, Marcia

Ersatzspieler FC Entfelden

Sanija, Ale, Niche, Maria

Bemerkungen FC Entfelden

Noemi, Kiara (verletzt), Melina (Ausland)

Tore:

14. Min. 1:0 Marcia
21. Min. 2:0 Marcia
23. Min. 3:0 Denise (Elfmeter)
54. Min. 3:1
63. Min. 4:1 Marcia
71. Min. 5:1 Fabienne
79. Min. 6:1 Marcia
87. Min. 7:1 Aline

Souveräner Derbysieg

Am Sonntag-Abend trafen wir bei herrlichem Wetter auf die Frauen des FC Muhlen, Derbytime war angesagt. Wir wussten aus der Vorrunde, wo wir 3:2 verloren hatten, dass Muhlen ein hartnäckiger Gegner ist und wir konzentriert spielen müssen.

Der gute Schiedsrichter piff das Spiel pünktlich an und wir übernahmen von Anfang an die Initiative. Der Ball lief gut und wir kamen schon zu Beginn zu guten Chancen welche leider nicht verwertet werden konnten. In der 14. Minute war es dann soweit und Marcia konnte das 1:0 erzielen. Dieses Tor gab uns nun noch mehr Auftrieb und in der 21. Minute doppelte Marcia nach. Es folgten weitere hochkarätige Chancen welche ungenutzt blieben. Nach 32. Minuten war es ein Handspiel im Strafraum des Gegners und der Schiedsrichter piff den klaren Elfmeter. Denise liess sich diese Chance nicht entgehen und versenkte die Kugel souverän zum 3:0 Pausenstand.

Nach der Pause waren wir die ersten zehn Minuten zu wenig präsent und prompt verkürzten die Muherinnen auf 1:3. Dies war ein Warnschuss und die Mannschaft besinnte sich nun wieder da weiter zu machen wo in der ersten Hälfte aufgehört wurde. Nach 63. Minuten war es wiederum Marcia welche das 4:1 markierte. Nun spielten wir aus einem Guss und man sah herrliche Kombinationen. Nach einem herrlichen Flügellauf von Aline und dem tollen Rückpass von der Grundlinie auf Fabienne hämmerte diese den Ball unter die Latte, ein herrliches Tor! In der 79. Minute krönte Marcia mit dem 6:1 und ihrem vierten Treffer ihre tolle Leistung. Der Schlusspunkt setzte dann Aline welche wieder mit einem unwiderstehlichen Rusch über die Seite das 7:1 Schlussresultat erzielte.

Fazit: GROSSARTIG! Die Mannschaft hat genau das umgesetzt was vor dem Spiel besprochen wurde. Es war ein tolles Spiel mit Power, Kampf und tollen Spielzügen! Es hat mega Freude gemacht und gezeigt, dass wir das umsetzen konnten was wir immer und immer wieder trainieren. Wir gratulieren dem Team nochmals zu dieser starken Leistung!

Nun geht es am Samstag, 12. Mai, 2018, um 19.00 Uhr, auswärts gegen Rohr weiter.

Die Trainer Matthias und Nadja